

Gobierno anunció aumento en subsidio para víctimas de violencia rural

En su paso por la Región de La Araucanía, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, junto al Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) anunciaron el aumento de recursos para el Programa de Apoyo a Víctimas de la Violencia Rural, que cubre a las regiones de la Macrozona Sur.



La iniciativa tiene como objeto contribuir a la reposición de las actividades económicas de contribuyentes de impuestos a la renta afectados por atentados en las regiones del Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, quienes han perdido sus máquinas y herramientas de trabajo producto de los siniestros.